

EL ECO DE ORIHUELA

SEMANARIO, INDEPENDIENTE, CIENTÍFICO, LITERARIO, INDUSTRIAL, COMERCIAL Y AGRICOLA

Dirección, Redacción y Administración, Calle de Santiago, núm. 1. Toda la correspondencia al Director.

DIRECTOR

D. José María Sarabia

En Orihuela, un mes... 050 pesetas
Fuera trimestre... 1'75
Pagos adelantados. No se devuelven originales.

“EL ECO DE ORIHUELA”

Este es el título de la nueva publicación que hoy ofrecemos a nuestros lectores. EL ECO DE ORIHUELA fundado única y exclusivamente para defender los intereses morales y materiales de la localidad, es un periódico más, que sale al campo no á servir de instrumento á intereses de partido, ni aspiraciones personales; pues está ageno de toda idea política, á fin de que inspire en nuestros lectores la mayor confianza.

Esto no obsta, para que cumpliendo con nuestro deber de cronistas, enteremos semanalmente á nuestros abonados de aquellos asuntos más interesantes así locales como generales, advirtiéndoles, y más que advertencia les suplicamos que no crean que esta publicación, será como una de las muchas que existen que llamándose independientes, no lo son, medio de que se valen muchas veces para zaherir con frases de mal género á personas respetables.

Muchos nos holgáramos que las precedentes líneas no siryan de ofensa á ninguno de los ilustrados periódicos que se publican en la localidad á quienes impulsados por nuestro deber de compañerismo mandamos un tierno saludo, expresión fiel de lo que por ello sentimos y testimonio de la grata satisfacción que siempre nos causaron la ca-

Real orden de nombramiento de sus dignos directores.

EL ECO DE ORIHUELA huyen o del escollo en que suele tropezar el periodismo moderno, y en conformidad con la sana moral, procurará llenar cumplidamente la misión que le ha sido encomendada, á saber: noticias y estar al corriente de los asuntos de más importancia, prometiendo ante todo, tener respeto á toda persona mayor y respeto á la verdad; publicará una crónica extranjera de los hechos más culminantes de la semana y acompañará su lectura con trabajos literarios en prosa, y en verso de buen gusto insertando también revistas de grande utilidad para la Industria y el Comercio.

Condiciones de la publicación.

EL ECO DE ORIHUELA saldrá los Domingos y costará única y exclusivamente dos reales al mes, haciéndose los pagos por adelantado.

Si como esperamos merece la aceptación del público, el periódico que hoy les ofrecemos, procuraremos dar mayor variedad á la materia; pues esto es lo que desea,

LA REDACCION.

LA SEMANA

Obscureciendo todos los asuntos de la semana, han sido objeto de la más preferente atención, las declaraciones que sobre la guerra de Cuba ha hecho á tiempo de embarcar

en el Alfonso XIII el general Weyler, nuevo gobernador y jefe del ejército que opera en la grande Antilla.

España toda, sin distincion de clases ni partidos, tiene puesta su confianza en tan bizarro y popularísimo general, el que se halla animado del más ardiente patriotismo para escarmentar de una vez para siempre, á los que declarándose en armas contra la madre patria y no aceptando cara á cara combate alguno, incendian, asesinan y destruyen bajo las órdenes de los Gómez y Maceos.

Las últimas noticias recibidas del teatro de la guerra, dicen que circula por allí con mucha insistencia el rumor de haber muerto el generalísimo de los insurrectos cubanos Máximo Gómez.

Que se confirme la noticia es de desear, y quiera Dios que nuestras armas alcancen un notable triunfo sobre los enemigos de la integridad de la patria al otro lado de los mares.

Cual juguete de caprichoso niño, el mes de Enero ha caído en el foso sin ruido ni aspavientos, siendo sepultado entre hielos y nieves. Su sucesor Febrero ha hecho su aparición con intensos frios y menudas lluvias.

El mes actual semeja al caminante extraviado que en misera choza, combatida por el huracán se alberga; y pone á secar al fuego sus vestiduras donde constantemente gotea del techo pertinaz lluvia.

¡Que aridez la del invierno si algunas lágrimas no borran las ásperas líneas de su semblante y ablandan su corazón helado.

El alistamiento para los mozos del nuevo reemplazo, es acontecimiento que absorbe por completo la atención de muchos hogares.

El problema de la redención á metálico será una incognita que no podrán resolver los gobiernos, porque la solución deberían darla los padres.

Hoy 2 de Febrero celebra la Iglesia en honor de la Santísima Virgen, una de las festividades más populares en nuestra católica España. En este día se nos recuerda aquella humildad y obediencia con que la Madre de Dios en union de otras mujeres se presentó para purificarse de su santísimo parto en el templo de Jerusalem llevando un par de simples tortolillas.

La festividad de la Purificación de Maria, es uno de los misterios de su sacratísima vida, que más altos ejemplos de virtudes ofrece á la consideracion del cristiano.

Crónica local

Faltaríamos á los deberes de compañerismo, si al salir á luz esta nuestra modesta publicación, no dirigiéramos un cariñoso saludo á nuestros queridos colegas locales LA LECTURA POPULAR Y EL THADER.

Nuestro querido amigo D. Francisco Moreno de Alba, Director que fué de EL ORDEN, que venia desempeñando el cargo de auxiliar de Obras Públicas de Alicante, ha sido recientemente nombrado oficial de la seccion de Fomento de esta provincia.

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redaccion al virtuoso sacerdote de Santomera D. Fernando Moll.

—Es probable que en los tres últimos días de Carnaval recorran nuestras calles una estudiantina organizada por la Sociedad de «Armados» con el fin de recaudar fondos para las próximas procesiones de Semana Santa.

—Hemos tenido el gusto de leer una carta de un soldado del Arrabal Roig, que se encuentra en Cuba.

En ella hemos visto el espíritu de patriotismo de que están animadas nuestras tropas, y lo mucho de lo que sufren.

El soldado oriolano encarga á su familia haga una visita á la Virgen de Monserrate, y le recen una salve, para que cuanto antes termine la guerra.

—Esta noche termina en la Catedral la novena de Nuestro Padre Jesús.

Rogamos encarecidamente á los señores á quienes repartimos el presente número, que de no querer suscribirse lo devuelvan á la Redacción, Calle de Santiago número 1, pues de lo contrario lo consideraremos como suscriptores.

—El tribunal que ha entendido en las oposiciones á la canongía vacante en esta Santa Catedral, elevó á la superioridad la siguiente terna: número 1 D. Agustín Cervero y Casañez, canónigo de la Colegiata de Alicante; número 2 D. Mariano Olmos Alcaráz, profesor de Filosofía de este Seminario; número 3 D. Antonio Castillo y Agustí cura propio de Monovar.

—Ayer existían en el Hospital de San Juan de Dios 37 enfermos, 25 varones, y 12 hembras.

—Hoy ha tenido lugar en la Catedral el solemne acto de la publicación de la Bula de la Sta. Cruzada.

—Se encuentra en esta ciudad desde hace varios días, la simpática señorita D.^a Fuensanta Ortiz Romero. Se halla enfermo de gravedad el coronel retirado de la guardia civil D. José de Madaria.

Vivamente nos interesamos por la salud del paciente.

Se ignora todavía la fecha de la llegada á Alicante del nuevo Gobernador de la provincia Don Luis María Jorro.

—Hay días que no bajan de 200 los pobres que acuden á los conventos de Capuchinos y Franciscanos, en busca de la comida.

—La sesión que ayer celebró nuestro Ayuntamiento, careció de interés.

—El viernes ingresó en el Hospital de San Juan de Dios, con una herida en la cabeza que le produjo un mozaivete de los Cobos, un muchacho de 12 años, de dicho partido.

—Han sido expulsados de la población por orden de la autoridad, ciertas mujeres de la vida airada, las que con detrimento de la moral, habían fijado su residencia en sitios céntricos de la localidad.

—Hoy con motivo del 5.º aniversario de la instalación del Reservado en la Capilla del Colegio de Advocaciones Eclesiásticas de S. José, se celebrarán en dicha Iglesia solemne función religiosa por la mañana y tarde.

—Si el tiempo no lo impide esta tarde de 3 á 5 habrá música en el paseo de la Glorieta.

—Esta mañana á las diez celebrará Junta la Sociedad de Armados casa de su presidente D. Juan López González.

—Durante la pasada semana se han hecho en el Registro Civil, los siguientes inscripciones: Nacimientos 10; Defunciones 15; casamientos 5.

—Para dar mayor amenidad á nuestra publicación, en breve publicaremos en forma de folletín varios trabajos biográficos, que podrán ser conservados separadamente del periódico.

—Días pasados, salió de esta ciudad para Gandía el Rdo. P. Ginesta, adonde ha ido á pasar una temporada para reponerse de la leve enfermedad que viene padeciendo.

Ayer mañana fué conducido á la última morada seguido de un numeroso acompañamiento, el cadáver de Manuel Mora, individuo que en vida perteneció al cuerpo de municipales de esta ciudad R. I. P.

Apesar de ser muchas las personas que se encuentran guardando cama víctimas de fuertes refriados, podemos asegurar que los alumnos del Seminario y del Colegio de Sto. Domingo, disfrutaban todos de un excelente estado de salud.

Admon. de Consumos.

Producto de los derechos pertenecientes á las especies introducidas, desde el 22 al 31 inclusive de Enero 2078'55 ptas.

Matadero: En la semana ó mejor dicho desde el 27 al 31 inclusive Enero se han verificado: 7 terneras, 17 cerdos, 4 corderos, 15 ovejas, 15 cabritos, 28 aves cuyos derechos han importado 343 ptas.

Crónica general

—Ha fallecido monseñor Moignan Cardenal Arzobispo de Tours, venerable anciano octogenario. R. I. P.

—Según los datos que pone de manifiesto «La Civiltà Cattolica», existen en Italia seiscientos treinta logias masónicas, de las cuales doscientas son de mujeres. y mixtas trescientas ochenta y seis.

Logias luciferianas, ó sea aquellas donde se da culto al demonio y se cometen horribles profanaciones, existen ciento veintiuna.

¿Habrá quien extrañe, despues de saber esto, que ese país se halle en el miserable estado en que se encuentra?

—El Ministerio de Fomento, en su nuevo plan de estudios que prepara, parece ser que se halla dispuesto á establecer en las regiones agrícolas escuelas prácticas de agricultura, con el objeto de que puedan hacer sus estudios en ellas los hijos de los más modestos labradores. También se habla de que á los Ayuntamientos se les obligará á que designen parte de sus bienes propios para campos de experimentación agrícola.

Se han despachado por el ministerio de Gracia y Justicia:

Real cédula de conónigo de la santa iglesia metropolitana de Sevilla á favor de D. Francisco Morales y Gracia.

—Real cédula de beneficiado con cargo de maestro de capilla de la santa iglesia catedral de Tortosa á favor de D. Eduardo Vicente Torres y Pérez.

—Real cédula nombrado á D. Martín Sánchez Alarcon para el curato de primer ascenso de Atanzón, en la diócesis de Toledo.

Anteayer se vió en el Tribunal Supremo, Sala de lo criminal, el recurso de casación interpuesto por el gobernador eclesiástico de la Habana, don Juan Bautista Casas, contra la sentencia de aquella Audiencia territorial, que le condenó á habilitación absoluta temporal y sujeto á la vigilancia de la autoridad durante veintinueve años, cuatro meses y dos días, por haber prohibido que los párrocos facilitasen certificaciones sacramentales para efectuar el matrimonio civil.

El orden administrativo está resuelta esa cuestión, en virtud de una real orden expedida por el ministerio de Ultramar á consecuencia de las reclamaciones de Rvdo. Arzobispo de Cuba prohibiendo que se obligue á los párrocos á expedir certificaciones sacramentales respetando su sagrado ministerio.

LUX

Qué hermosa, qué encantadora, es la luz! Qué tesoros de belleza y de poesía encierra en sus resplandores, ora dulcemente suaves cual un espíritu apacible, ora resplandientes y esplendorosos cual una grande alma inquieta! Qué riente cuando se levanta entre las sombras, negras y lúgubres, para alegrar al Universo por las mañanas! Qué delicioso placer producen en el ánimo, como consuela sus penas, cómo lo alienta y lo fortalece!

Y en cambio ¡qué melancólica cuando dora con sus reflejos posteros la cima de los montes de la

tierra natal, y cómo convida á la meditación y á cierto placentero ensimismamiento que hace derramar deliciosas lágrimas!

Ella, al tocar con su cariñosa y resplandeciente mano la frente del génio, despierta en su espíritu los pensamientos grandes y las ideas sublimes. Ella, al posarse sobre el rostro del infante, es el primer saludo de este mundo, tan rico en pesares tan pobre en goces y en glorias, y al herir los casi apagados ojos del moribundo, conforta su corazón desfallecido, con la esperanza consoladora de la advenidera felicidad, de la luz eterna.

¡Luz! ¡luz! ¿Quién cantará tu poema inmortal. tu poema sublime? ¿Quién describirá tus variantes, tus riquezas, tu encantos y tus beneficios? ¡Ah! Será la pluma de un gran poeta que reciba inspiraciones bellísimas y admirables; no la mía tosca y humilde.

¡Que hermosa, que encantadora la luz! ¡Como goza el alma en una noche extrallada con esos reflejos suavísimos y embelesantes que despiden la luna plateada y las estrellas diamantinas! ¡Como se exalta la mente y siente el corazón al pie de los arruinados feudales castillos en una noche pacible y tranquila! ¡Que alegría infunde en el espíritu ese poquito de sol que entra en nuestro aposento allá en invierno, ó el que, airavando los pintados vidrios de una catedral vetusta, dá color y vida y animación á las losas antiquísimas y á los ricos altares, y á las imágenes benditas! ¡Que espectáculo una puesta de sol en vuestro país, en vuestra tierra; que espectáculo una puesta de sol en alta mar!

¡Cuan bello es el campo! Llanos dilatados cubiertos de vegetación; montes coronados de copudos y viejos árboles; riscos y rocas, gigantes de granito que, erguidos en lo alto, parecéis centinelas del mundo que domináis, y testigos, desde vuestras soledades inmensas, de las locuras del hombre; rios caudalosos, arroyuelos fugaces y fuentes cristalinas; cielos azules; nubes pasajeras; y os saludó, porque elsalzais con lenguaje mudo, pero elocuente é inimitable, las gradezas de Dios.

Y ¿qué sería el campo sin esta beneficiosa luz, que dá á las plantas verdor, á las flores hermosura, á las aves matices variados y á la naturaleza entera alegría y regocijo.

La tierra sin ella sería una inmensa tumba, sería un monstruoso cadáver que flotaría en los espacios.

Revista extranjera

Italia.—Desastrosa es para los ita-

hanos la campaña en que se hallan empeñados actualmente con el emperador de Ehytre, Menelik.

Derrotados en Amba-Alegli y destruida la columna del mayor Toselli-refugiaronse en Macallé, siendo sitiados por el victorio Menelik al frente de gruesa falange de choanos. El sitio fué penoso para los italianos á quienes llegó á faltar el agua para la subsistencia de lo guarnicion. Esta defendióse muy heroicamente pero estrechados cada vez más por el enemigo, hubo que entregarse al fin. Mediante acuerdo entre Menelik y el teniente coronel Galliano, vióse éste precisado á capitular y á dejar la plaza con todos los honores de la guerra.

La heroica defensa que en Macallé hicieron los italianos ha causado grande entusiasmo en Italia, pero lo cierto es que se trata de otro descalabro más para la política y los intereses de Italia en aquella región del Africa.

Las noticias que se reciben de Ricei son poco satisfactorias por haberse turbado el orden á consecuencia de la falta de trabajo que sufren los obreros y de la miseria, resultado de de dicha situación.

Tres mil obreros han recorrido las calles gritando ¡Viva el rey! ¡Pan y trabajo!

El ofrecimiento hecho por el Papa para servir de árbitro en el asunto pendiente entre Venezuela é Inglaterra, es objeto en Washigton de animadísimos comentarios. Todos los periódicos manifiestan la opinion de que Inglaterra haria bien en aceptar el ofrecimiento del Pontifice, considerando á éste como más indicado para resolver tan delicado asunto.

Se supone que Inglaterra concluirá por aceptar el arbitraje pontificio. En primer lugar, no sería el primer pueblo protestante que lo ha hecho; y en segundo, ese sería un medio honroso de evitar un gran conflicto.

Rusia.—De un modo declarado y resuelto quiere Rusia disputar á Inglaterra la supremacia que esta ejerce en los mares, y en este sentido aquel gobierno ha redactado las bases del presupuesto de Marina para los próximos siete años.

El objeto que persigue Rusia con ese proyecto no es otro que el siguiente:

A la aparicion de un barco de guerra inglés, sobre todo del tipo crucero, siga la construccion de otro barco ruso de iguales ó superiores condiciones.

El presupuesto del presente año que es de 57,500,900 sublos, se aumentará todos los años en medio millon ó más si el desarrollo naval de las demás potencias hiciera indispensable dicho aumento.

Hablasé de preparativos de festejos para solemnizar la próxima coronacion del Czar Nicolás que se propone revestir el régio acto de verdadera fastuosidad.

Estados - Unidos.—La comision de asuntos extrageros del Senado ha emitido ya su informe sobre la definicion de la doctrina de Monroe.

En él, se declara que los Estados Unidos prohibirán la adquisicion de

territorios sobre el continente americano por cualquiera Potencia extranjera y un Estado americano, aunque hayan sido resueltas por un arbitraje.

Francia.—La eleccion de los cuatro vicepresidentes del Senado y la de Presidente del Congreso, ha sido para el Gobierno de la vecina Republica una verdadera derrota.

En la eleccion de Vice-presidente, tres resaltan de oposicion al Gobierno. Con referencia á ellos dice «La Linterna» órgano autorizado de los radicales: «es una eleccion detestable que producirá gran desaliento en el país.»

Por ahora de los cuatro Vice presidentes de la Cámara Popular, serlo uno es radical; parece que el hecho es bastante significativo.

Ha sido muy sentida en Francia la muerte de Floquet, político ilustre que fué un día idolo de los enemigos del general Boulanger.

Fué concejal, diputado, Presidente del Consejo de Ministros y de la cámara de diputados. Fué abogado insigne y hombre de firmes convinaciones. El fué quien en desafío atravezó de un floretazo la garganta de Boulanger, de aquel hombre que conmovió á Europa con su efimera popularidad.

Republica de Transvaal.—La minería y demás industria del país han recobrado su marcha ordinaria, interrumpida por la tentativa revolucionaria de Jameson y sus satélites. 50 ó 60 son los acusados y la mayoría formaban parte del Comité de reformas; para sobre ellos una acusacion de alta traicion y se dice que el Gobierno posee documentos que prueban la existencia de una vasta conspiracion para apoderarse del Transvaal y aplicar sus riquezas á restablecer el equilibrio económico de la Compañia inglesa sudafricana. La causa se verá ante el tribunal superior del país.

Portugal.—Preparase el Gobierno á discutir los presupuestos para el año económico 1896-97. Resulta según el proyecto que el año que viene habrá un superávit de 124 contos de reis, y eso que aun no se ha tomado en serio la proposicion de algunos industriales, pero la cual á cambio del monopolio sobre la fabricacion de fieltros y sombreros, entregarán al Estado una cantidad anual tres veces superior á la que rinde actualmente la industria de sombrerería.

Constituirá esta innovacion un grave atentado á la libertad del comercio y de la industria y el comprador tendrá que someterse en cuanto á la calidad, al precio y hechuras á lo que quisiera la empresa arrendataria. Es de temer que prevalezca el despropósito. Harto lo demuestra la formalidad con que varios importantes diarios lisbonenses tratan del asunto en artículos editoriales.

La prensa oficiosa de Lisboa protesta indignada contra los rumores esparcidos por algunos periódicos extranjeros, sobre posibilidad de la compra por Inglaterra de la colonia portuguesa Lorenzo Marqués.

Inglaterra.—Mejora en su dolencia la anciana Reina Victoria, aunque se advierte en ella grande abatimien-

to con motivo de la muerte del Príncipe. Según los últimos telegramas, los Estados Unidos han aconsejado á Venezuela que se entienda directamente con la Gran Bretaña, para resolver las diferencias que en la actualidad hay pendientes entre estas dos naciones.

Venezuela.—Segun en el mismo estado la cuestion pendiente entre esta república é Inglaterra sobre la demarcacion de la Guayana.

Los venezolanos desahogan su humor guerrero celebrando manifestaciones hostiles á Inglaterra y poniendo en ridiculos á personajes de esta nacion.

Últimamente en Caracas el hyncho á una figura grotesca que representaba á lord Salysbury Fué hecho pedazos y arrastrado por las calles.

Inglaterra tiene el propósito de adoptar medidas por las cuales aumenten los medios de la defensa militar del Reino Unido al mismo grado de eficacia que tienen sus medios de defensa naval.

Alemania.—Con motivo del cumpleaños, del emperador Guillermo, este ha conferido varias condecoraciones al principe Hohenhod y á varios ministros.

La Gaceta de Alemania del Norte desmiente el rumor de que vayan á ser destinados á Venezuela dos buques de efectuar un guerra con orden de desembarco de tropas para lograr el pago de las sumas debidas por aquel Gobierno á Alemania.

Turquia.—Consideráse desesperada la situacion del imperio Turco. Inglaterra no desea la caida de Turquía, pero de efectuarse esta, desea obtener las mismas ventajas que las demás potencias que hayan contribuido á la misma. Dicese que La Liga Armania ha propuesto, al Sultan la alianza con Rusia. De realizarse dicha alianza, Rusia ocuparia la Anatolia y garantizaría la seguridad del trono del Sultan. Francia é Italia apoyarian esta política é Inglaterra compraria la isla de Chipre.

Legor-Cher.

PENSAMIENTOS.

Bajo la influencia de las ideas filosóficas, las naciones pasan necesariamente de la rebelion contra Dios á la rebelion contra el poder. Tal vez no se ha comprendido bastante esta verdad, pero si es perdonable que se desconozca la voz de la razon que la proclama, no puede serlo que se desoiga otra voz más fuerte; la de la sangre derramada por la rebelion.

«El temor de Dios es el principio de la Sabiduria. Si Dios no edifica la casa, en vano trabajarán para edificarla los hombres.»

Platón decía: «La verdad es, que si Dios no preside al establecimiento de una ciudad, la ciudad en breve será arruinada». Y Plutarco: «Más fácilmente edificaréis una ciudad en los aires, que fundareis una sociedad sin religion.»

Todas las formas de gobierno pueden ser buenas ó malas para una sociedad, según que en ella sean honrados ó despreciados los grandes principios que vienen de Dios y que entrañan un armónico conjunto de obligaciones y derechos primordiales y esenciales. La verdad política deriva de la social, como ésta de la religiosa.

Boletin religioso

Domingo 2 de Febrero de Septuagesima LA PURIFICACION DE MARIA.

Último dia de Cuarenta horas en la Trinidad. Por la mañana á las diez, Misa solemne cantada por la capilla del Colegio de S. José y sermón que dirá un P. de la Compañia de Jesús. Por la tarde trisagio, meditacion y sermón, estando á cargo del elecuento orador sagrado D. José Suesta penitenciario de esta catedral. Despues habrá procesion, Letanía y Reserva.

Lunes 3. S. Blas, ob. y mr. Primer dia de Cuarenta horas en la iglesia de Sta. Lucía religiosas Dominicas. Los ejercicios acostumbrados en estos días, tendrán lugar á las 9 por la mañana y á las 4 por la tarde siendo orador D. Pedro Masía.

Martes 5. S. Andrés Corsino ob. y cf. En Sta. Lucía segundo día de Cuarenta horas, predicando Don José Meseguer, Pbro.

Miércoles 5. Sta. Águeda v. y mr. Continuan las Cuarenta horas en Sta. Lucía, estando el sermón á cargo de D. Francisco Anton.

Jueves 6. Sta. Dorotea v. y mr. En Sta. Lucía último día de Cuarenta horas, predicando el Sr. D. José Suesta.

Viernes 7. S. Romualdo ob. y fr. En Santiago primer dia de Cuarenta horas, siendo orador D. Antonio Murcia Diácono.

Sábado 8. S. Juan de Mata fr. Segundo día de Cuarenta horas en la parroquia de Santiago, predicando el coadjutor de dicha iglesia D. Antonio Lafuente.



LÁPIDAS PARA NICHOS
ESMALTADAS EN PORCELANA
SOBRE HIERRO INOXIDABLE
PRECIOS ECONÓMICOS
Angel G.ª Múnera
VALLET 22.

SECCION DE ANUNCIOS

LA SAGRADA FAMILIA FÁBRICA DE TEJAS Y LADRILLOS DE TODAS CLASES DE ANTONIO CANOVAS

Situada en el plano del Cuartel

En esta nueva y acreditada Fábrica encontrará el público la teja alomada y el ladrillo atovin, á 32 pesetas 50 céntimos millar; id. ordinario, como el deterrado á 30 id. id., de vuelo á 27, 50 id. ladrillo llamado de escalera á 28 id.; tambien se venden tableros para pisos de entrada y entresuelos á 65 pesetas millar; carrros de medios ladrillos de 50 capazos á 7'50 id.

NO EQUIVOCARSE.

TEJA PLANA

DE

Alicante y Aspe

Mosáicos hidráulicos á precios de fábrica y otros materiales de construccion.

FRANCISCO SANCHEZ

5, SANTIAGO, 5.

VINO

De 40 años dulce para enfermos, se vende á 3 pesetas micheta, en la calle del Colegio núm. 36.

Tambien se vende vinagre de vino clase superior, á 25 cént. micheta.

VINO

Blanco superior de campo á 2 reales micheta y 26 reales cántaro.

Plaza de Santiago, casa de la

Viuda de Dalats.

GRAN EXPOSICION DE MUEBLES

Lujo y novedad en ebanisteria y tapiceria.

Nuevos tipos en camas de madera.

Mundos, maletas y sacos de mano.

Cepillos y plumeros de todas clases.

Estampas, recordatorios sacras y estatuas religiosas.

Molduras, lunas, vidrios planos y fanales.

Se hacen cuadros y espejos de todas dimensiones.

Caprichos propios para regalos. Porcelanas, lozas y cristaleria.

PASEO DE LA PUERTA NUEVA

MONSERRATE TORRES.

RELOJERÍA

DE

MANUEL RODRIGUEZ

VALLET, 14, ORIHUELA.

Cuántas novedades se deséen en el ramo de relojería, pueden hallar en esta casa los constantes favorecedores que la honren con su confianza.

Con respecto á composturas, se garantizan en su perfeccion, quedando el reloj como nuevo por grande que sea su deterioro y desperfecto.

Tambien se en pavonan toda clase de cajas de reloj.

LA JOSEFINA

Fábrica de Chocolates

DE

José Beltran Sempere

Calle del Colegio, número 31.

En este establecimiento encontrará el público los excelentes Chocolates de varias clases y precios.

Ventas de Azúcares, Cafés y Tes.

FUNERARIA

DE

Agustin Esquiba

Calle de Ruiz Capdepon, núm. 7, ORIHUELA

En este nuevo establecimiento, se confeccionan toda clase de feretros y todo lo concerniente al ramo de funeraria con prontitud, exacto número y economía.

SERVICIO PERMANENTE

Calle de Ruiz Capdepon, núm. 7.

¡ULTIMA HORA!

Servicio funerario completo.

Gratis todas las diligencias oficiales, siempre que se utilicen los demás servicios de esta casa.

Calle del Colegio

Bonifacio Gimenez

Disponible.